Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 344 m?2
Référence 3781FEN
Prix 1770 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Propriété a Antibes au calme absolu, piscine, discretion totale , au fond d une
impasse, pote,tiel important. Située a proximité des commerces, cette propriété
bénéficie d'un environnement calme tout en offrant un acces rapide a I'autoroute,
permettant de rejoindre facilement Cannes et Nice. Implantée sur un terrain de 7
575 m2, la propriété dispose de grands espaces extérieurs, offrant un important
potentiel pour I'aménagement d'un vaste espace piscine et de zones de détente.
Le terrain, rare par sa superficie sur le secteur, constitue un véritable atout.

L'ensemble se compose de trois ...

Property in Antibes in absolute calm, swimming pool, total discretion, at the end of
a cul-de-sac, important pote,tiel.Located close to shops, this property benefits
from a quiet environment while offering quick access to the freeway, making it easy
to reach Cannes and Nice.Set on a 7,575 m? plot, the property boasts large
outdoor spaces, offering great potential for the development of a vast pool area
and relaxation areas. The land, rare in the area, is a real asset.The property
comprises three buildings, including two farmhouses of approx. 100 m?2 each:An

old farmhouse comprising a living ...

BY FOXIMMO
1214 avenue de vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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